

## **Journée mondiale de la vue: communiqué de presse**

Compte Test - 2009-10-07 23:41:00 - Vu sur pharmacie.ma

### **COMMUNIQUE DE PRESSE**

Journée mondiale de la vue ( JMV)Jeudi 8 octobre 2009

C'est ce jeudi 8 octobre qu'aura lieu la JMV organisée chaque année le deuxième jeudi du mois d'octobre. Cette journée mondiale s'inscrit dans le cadre de l'initiative vision 2020, le droit à la vue, qui vise à réduire voire éliminer la cécité évitable à l'horizon 2020. Instituée en 2000, cette journée est la principale action de sensibilisation organisée dans le cadre de l'initiative coordonnée par l'OMS et L'organisation mondiale contre la cécité et les partenaires publics et privés. Environ 37 millions de personnes dans le monde sont aveugles et 124 millions ont une mauvaise vue ; les 3/4 des cas de cécité pourraient être traités ou évités, mais en l'absence d'interventions adaptées le nombre des aveugles atteindra 75 millions en 2020. L'AMG (association marocaine contre le glaucome) et la CCC (caravane contre la cécité), deux associations partenaires qui oeuvrent dans le domaine de la santé des yeux, et qui multiplient et diversifient leurs actions de lutte contre la malvoyance et la cécité, s'associent à cette initiative. Ainsi pour la rentrée scolaire, un programme de distribution à titre gracieux des milliers de lunettes aux écoliers malvoyants a été démarré, des campagnes de sensibilisation et de dépistage de la rétinopathie diabétique et du glaucome sont de plus en plus fréquentes et fréquentées. Un projet ambitieux de dépistage de la rétinopathie diabétique qui toucherait plus de 100000 diabétiques est en cours d'élaboration. Des campagnes de chirurgie de la cataracte pour les plus démunis ont été effectuées, et seront renouvelées.

La presse au même titre que les décideurs publics, les acteurs économiques du pays sont concernés face à cette immense tragédie humaine qui retarde le développement d'un pays et prive de nombreuses personnes de l'un de leur droits fondamentaux : la vue ».

Je reste à votre disposition pour de plus amples renseignements.

Pour l'AMG, le président Dr Ezzouhairi